

BIBLIOGRAFÍA

LA escuela y el carácter.—Pedagogía de la obediencia. Reforma de la disciplina escolar. F. W. Forster, traducción castellana de J. M. Palomeque y Arroyo. Un tomo de 250 páginas. Precio, 4 ptas.

La educación del carácter, que debiera ser para la escuela el objeto capital de su acción social civilizadora, queda muchas veces relegada a un lugar muy secundario. Débese esto al fin exclusivamente intelectual que se da a la instrucción, agotándose las más elevadas energías espirituales de profesores y alumnos, con una erudición abstracta, sin relación alguna con la moral y con la vida.

El insigne pedagogo F. W. Forster, autor también de la celebrada obra «El buen gobierno de la vida», ha hecho de este libro una obra magistral que la crítica más autorizada ha juzgado unánimemente como el más completo y profundo estudio que en la materia existe en toda la literatura pedagógica.

En este libro, en el que no se sabe qué admirar más, si la doctrina tan sabiamente mantenida o el profundo e íntimo conocimiento del alma de los niños, expone y discute el autor las ocasiones que la vida escolar ofrece para la educación del carácter; la manera de penetrar, con el elemento ético, todos los ramos de la enseñanza, desde la historia a la gimnasia, y sobre todo, los medios para elevar la disciplina desde simple instrumento de orden a eficacísimo factor educativo.

Ningún profesor ni maestro debiera dispensarse de leer tan recomendable obra, enriqueciendo con ella su biblioteca, pues aparte de su práctica utilidad encontrarán preciosas enseñanzas para llevar a cabo provechosas reformas en el organismo escolar.

También resulta utilísima para los padres de familia, que hallarán en la misma un tesoro inagotable de consejos para la educación de sus hijos.

* * *